

Le Karaté de Gravigny prépare son anniversaire en famille

Réagir



Les quatre présidents historiques réunis pour préparer cet événement

La section Karaté de l'Union sportive de Gravigny fêtera ses 30 ans en octobre. Pour cet événement, les quatre présidents historiques souhaiteraient rassembler tous les membres actuels mais aussi chaque personne qui a participé à la vie de l'association.

La section a été créée en 1984 par Jean-Claude Epiard. Les premiers cours se tenaient dans la salle Gérard-Philippe. En 1988, l'ancien Mille-Club était transformé en salle d'arts martiaux avec des tatamis. Soixante licenciés pratiquaient alors le karaté.

Les médailles arrivent :

Jean-Claude Epiard a cédé la présidence à Marc Albert, qui a recruté le professeur François Fénelon. Dix ans plus tard, Michel Legastelois reprenait la fonction. Il a connu le premier titre de champion de France au sein du club mais également le nouveau complexe sportif. Avec cet équipement, le premier inter-club était organisé et les effectifs ont augmenté jusqu'à 110 licenciés.

En 2010, Thierry Lecoufle a repris la présidence de la section tout en travaillant avec la précédente équipe. Les succès étaient toujours au rendez-vous, avec un titre de champion de France et une place de second au concours national des jeunes arbitres.

Pour célébrer comme il se doit ces trois décennies, « nous voulons inviter toute personne ayant pratiqué le karaté à Gravigny, sans oublier les dirigeants, les membres du bureau et les professeurs anciens comme actuels. Nous finirons la journée par un apéritif dînatoire offert par la section », détaille Michel Legastelois, président d'honneur.

INFOS PRATIQUES : Rendez-vous samedi 18 octobre à partir de 17 h 30 à la Maladrerie de Gravigny. Inscriptions au 06 16 5229 61 ou au 06 60 19 64 07.